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                                                                                        20.02.2018 

Protokoll 

der SOMA Abteilungssitzung 

am Dienstag den 20. Februar 2018 
 

Dauer: von 20:15 Uhr bis 21:05 Uhr; Anwesende: 19 Personen 

 
Top 1  

Begrüßung des stellvertretenden Abteilungsleiters Marco Fiedler 

 

Vize-Präsident Marco Fiedler konnte 19 Anwesende ( lt. Liste ) begrüßen. Ab-

teilungsleiter Jens Müller ließ sich krankheitsbedingt entschuldigen. Für den 

verstorbenen Franz Baumann wurde eine Gedenkminute eingelegt. 

 

Top 2 

Bericht der Abteilungsleitung durch Marco Fiedler 

 

Der stellvertretender Abteilungsleiter Marco Fiedler gab einen ausführlichen 

Bericht mit Rückblick auf die zurückliegende Saison. 

 

Der sportlich größte Erfolg war der Gewinn des Ü35-AH-Kreispokal. Im darauf-

folgenden Hessenpokal ging es bis zur 2.Runde. Durch Termin-/Kaderprobleme 

konnte zum Spiel in Seligenstadt leider nicht angetreten werden.  

 

Insgesamt wurden von 12 Freundschaftspielen acht gewonnen und nur eins 

verloren. Bei zwei Turnierteilnahmen wurde jeweils der undankbare 4.Platz 

erreicht.  

 

Jörn Plate machte im zurückliegenden Jahr sein 150. Spiel, Michael Schwarz 

bereits sein 200. Spiel. 

 

Neben den sportlichen Erfolgen stellte der Vize-Präsident auch die 

gesellschaftlichen Aktivitäten in den Vordergrund. Im vergangen Jahr gab es 

hierzu wieder diverse Anlässe: Herings- und Gansessen (Danke Fico),  SOMA-

Fahrt Regensburg,  Fußball-Golf, Schießen der Vereine in Seulberg und die 

Jahresabschluss-/Weihnachtsfeier im Grasgrün. 

 

Ein Danke-Schön ging an Volkmar Christof für das Waschen der Trainings-

Leibchen (mit einem Gutschein als Dankeschön), an Thomas Reichert für die 

neuen Trikots, an Bernd Hofmann für die kulinarische Unterstützung sowie an 

alle Mitglieder die am Vereinsheimdienst teilnehmen und Stefan Zweifel für 

dessen Organisation. 
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Der Vize-Präsident sprach die rückläufige Beteiligung am Essen und dem 

Beisammensein nach dem Training an. Er appellierte an alle Beteiligten sich 

doch einmal in der Woche auch nach Training Zeit für die SOMA zu nehmen.  

 

Es gab folgende Ehrungen: 

• Spieler des Jahres Sven Recknagel mit 13 (von 14) Spielen  

• Torjäger des Jahres Benedikt Amrein mit 27 Treffern  

• Besonderes Engagement Tobias Engländer, der weit mehr als nur 

„Spielführer“ ist  

 

Top 3 

Bericht des Vorstandes  

 

Michael Schwarz sprach die aktuellen Herausforderungen im Gesamtverein an. 

Durch den Verlust von Franz Baumann müssen viele Aufgaben neu verteilt 

werden. Für einige wichtige Positionen im Verein werden Nachfolger gesucht. 

Er warb für mehr Beteiligung aller. Auch die Übernahme von kleinen Aufgaben 

kann dem Verein helfen. 

 

Zur Jahreshauptversammlung des Gesamtvereins am 16.03.18 ab 19 Uhr im 

Vereinsheim wird um rege Teilnahme gebeten.  

 

Top 4 

Bericht der Kasse, Benedikt Amrein 

 

Kassenwart Benedikt Amrein stellte den Kassenbericht des letzten Jahres dar. 

Neben den jährlich wiederkehrenden Ein- und Ausgaben gab es als 

Sonderposten eine Zuzahlung zu den neuen Trikots. 

 

Top5 

Organisatorisches 

 

Stefan Zweifel berichtete über die erfolgreiche Fortführung der Vereinsheim-

dienste durch die sieben Teams. Für das kommende Jahr haben nahezu alle ihre 

Bereitschaft erklärt, ihren Dienst fortzuführen. Die Organisation der 

zugehörigen Kasse wird in Kürze von Michael Schwarz an Stefan Zweifel 

übergeben werden. 

 

Die Abstimmung über das Ziel der Mannschaftsfahrt 2018 hatte Hamburg als 

Ergebnis. Die Organisation hierzu beginnt nun. 

 

Für das Waschen der Trikots wird ein Nachfolger von Franz Baumann gesucht. 

Interessenten wurden aufgefordert sich bei der Abteilungsleitung zu melden. 
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Top6 

Wahl eines Wahlleiters, Entlastung 

 

Hans Jürgen Herzog wurde einstimmig zum Wahlleiter gewählt. Er dankte der 

SOMA-Führung für die hervorragende geleistete Arbeit. 

Dies waren Jens Müller (1. Präsident), Marco Fiedler (2. Präsident, Pressewart), 

Benedikt Amrein (Kassenwart), Tobias Engländer, Sven Recknagel und Kai 

Schwarzmaier (Spielführer). 

 

Er bat um die Entlastung des SOMA-Vorstandes. 

Die Entlastung erfolgte mit 17  Ja–Stimmen bei 2 eigenen Enthaltungen.                          

 

Top 7  

Neuwahlen  

 

Gewählt wurden: 

1. Präsident: Stefan Zweifel 18 Ja, 1 eigene Enthaltung 

2. Präsident: Jens Müller 19 Ja einstimmig 

Schatzkanzler: Benedikt Amrein 18 Ja 1 eigene Enthaltung 

Spielführer: Tobias Engländer 18 Ja 1 eigene Enthaltung 

Presse und Statistik:  Marco Fiedler 19 Ja einstimmig 
       
Der nicht anwesende Jens Müller hatte im Vorfeld seine Bereitschaft für eine 

Amtsübernahme des 2.Präsidenten zum Ausdruck gebracht. 

 

Krankheitsbedingt konnten keine weiteren Spielführer gewählt werden. Im 

Nachgang werden hierzu Gespräche mit möglichen Kandidaten durch die 

Abteilungsleitung geführt. 
 

Top 8 

Punkt Verschiedenes 

 

Michael Schwarz schlug die Erhöhung des Essenspreises von EUR 4,- auf neu 

EUR 5,- vor. Der Vorschlag wurde mit 18 Ja-Stuimmen bei einer Enthaltung 

angenommen. Der neue Preis gilt ab März. 

 

Es wurden die Spielpläne, die Telefonlisten sowie diverse Statistiken ausgelegt 

  

Der neue Präsident Stefan Zweifel schloss die SOMA – Abteilungssitzung 2018  

mit dem Fußballgruß, dem 3–fachen „Hipp-Hurra“. 

 

 ____________________       ______________          __________________ 

     ( Stefan Zweifel)                  ( Jens Müller )             ( Marco Fiedler ) 

       1. Präsident                          2. Präsident                        Pressewart   


